LA GOLENOISE MILLESIME 2016 Randonnée de tous les records avec 1061 participants



C'était vraiment une grande joie , dimanche, pour tous les bénévoles du RCG, à l'occasion de la 31e édition de leur randonnée pédestre et VTT la « GOLENOISE ». Ce millésime fut sans conteste celui de tous les records avec 1061 participants : 767 marcheurs et 294 vététistes, soit la plus grosse participation depuis la création de l'événement. Les 6 parcours de marche et les 2 de VTT avaient, au préalable, été remarquablement fléchés et balisés. Avec le beau temps sec, tout s'est déroulé pour le mieux. Tout au long des parcours, les ravitaillements ont été pris d'assaut par les participants qui ont, d'ailleurs, tous salués les organisateur pour l'impeccable travail effectué lors de cette Golénoise. C'est tout un encouragement pour réitérer la randonnée l'an prochain.

